

Déploiement d'un drone filaire de sécurité au meeting aérien de La Ferté-Alais

Lyon, le 6 juin 2018.

Développé par le constructeur de drones filaires Elistair et opéré par la société de services par drone Delta Drone, le système de surveillance automatisé Orion a été déployé au meeting aérien de La Ferté-Alais au service de Larivière Organisation, du SDIS 91 et de la Gendarmerie pour sécuriser cet événement de grande ampleur rassemblant plus de 40 000 visiteurs.

La division ISS (*Intelligent Security Systems*) de Delta Drone, un acteur majeur de l'intégration de services de drones civils à usage professionnel, a déployé avec succès un drone filaire pour la sécurité de ce grand rendez-vous aérien, populaire pour ses spectacles d'avions de légende. Le drone filaire Orion, entièrement automatisé et à autonomie accrue, a été pleinement intégré au dispositif de sécurité et de gestion de crise de l'événement.

Conçue pour supporter des vols très longue durée (supérieurs à 10 heures), capable de couvrir des zones étendues et entièrement automatisé, le drone filaire Orion conçu par Elistair a assuré plusieurs missions complémentaires pour la sécurisation de l'événement, pour le compte de la Gendarmerie et du SDIS 91 :

- Organisation de parkings en temps réel afin de contrôler leur taux de remplissage et la gestion des flux.
- Surveillance continue du territoire de l'événement, notamment le monitoring de zones proches de la piste de décollage des avions, l'assistance aux pompiers pour la prévention des incendies lors de la fête aérienne.

Positionné au centre d'une zone fermée au cœur de l'événement, équipé d'une caméra stabilisée jour/nuit dotée d'un zoom optique X30, Orion a permis de couvrir une zone de plusieurs km² en transmettant en direct et par le réseau 4G une vue globale de l'événement à la cellule de gestion de crise. Le déploiement du drone filaire, alimenté depuis la station filaire pour drones Safe-T via son micro-fil breveté, a permis de renforcer la sécurité de l'événement. Lors de la mission, le drone filaire Orion a détecté un feu près de la piste de décollage. L'accès immédiat à des images en direct de la scène a permis aux pompiers d'éliminer rapidement le feu et de ne pas le laisser se propager.

Pour ces missions, le drone est intervenu afin d'assister les services de sécurité de l'aérodrome de La Ferté-Alais. En effectuant une surveillance continue du territoire, il a contribué à une meilleure gestion des parkings et à une minimisation des risques d'incendies de cet événement comptant plus de 40 000 spectateurs.

Pascal Auberty, Directeur de Larivière Organisation, a résumé son impression de professionnel de l'événementiel : « *Quel outil ! Quel bonheur de pouvoir travailler avec une vision directe et instantanée. Couplé avec le Magec (poste de commandement opérationnel de la Sécurité Civile), nous avons pu, pour cette première expérience, prouver l'efficacité et la complémentarité des pouvoirs publics et privés pour ce type d'évènement.*

En plus du confort procuré par la visibilité et la levée de doute immédiates des flux de véhicules et de spectateurs, c'est une arme absolue pour gérer efficacement ce type de grands rassemblements. »

Christian Viguié, PDG de Delta Drone a déclaré : « Cette opération démontre l'expertise des technologies développées par Delta Drone, et vient confirmer la pertinence de la stratégie du Groupe qui s'est positionné très fortement sur le secteur à fort potentiel de la surveillance et de la sécurité. Elle permet également de mettre en exergue la pertinence de notre investissement dans Elistair et les synergies entre nos deux entreprises ».

« Avec des avantages remarquables en termes de coûts, de temps et d'efficacité, et déployées aujourd'hui sur plus de 40 pays, les solutions filaires d'Elistair représentent une solution extrêmement performante et efficace pour une gestion optimale et sécurisée des grands événements. Nous sommes fiers de l'aide apportée par notre technologie aux forces de l'ordre et à la sécurité civile. » conclut Guilhem de Marliave, CEO et co-fondateur d'Elistair.

A propos d'Elistair :

Premier constructeur de solutions de surveillance par drone filaire, Elistair développe des solutions innovantes et automatisées de surveillance et de télécommunications par drone.

Avec des solutions déployées sur cinq continents, auprès d'une vingtaine de gouvernements et un temps de vol cumulé de plus de 10 000h sur son parc, Elistair a su rapidement se positionner en leader sur le segment des drones filaires et compte parmi ses clients une vingtaine de gouvernements, la DGA, Thales, l'Armée américaine, la police du Royaume-Uni, Total, les Aéroports de Paris, Securitas ou encore ENGIE, et Vodafone.

www.elistair.com

A propos de Delta Drone :

Le Groupe Delta Drone est un acteur international reconnu du secteur des drones civils à usage professionnel. Il développe une offre de service global, depuis l'acquisition des données jusqu'à leur traitement informatique au moyen d'un système d'information développé spécifiquement et incluant la mise à disposition de pilotes professionnels.

L'action Delta Drone est cotée sur le marché Euronext Growth Paris - Code ISIN : FR0011522168
4 166 666 BSA sont également cotés sur Euronext Growth Paris - Code ISIN : FR001329977

www.deltadrone.com

Contacts :



Jérôme Gacoin

+ 33 1 75 77 54 65

jgacoin@aelium.fr



Madina Khairbekova

Relations Presse & Communication

+33 9 83 57 06 39

media@elistair.com